



ROTARY-CLUB DE PONTOISE

BULLETIN D'INFORMATION

Président :

Jean Claude MONTI

REUNION DU 20 FEVRIER 1990

Réunion diner avec épouses

Invités : Pierre GUINOUARD du club de la Défense. Président d'A.I.D.E.
Monsieur et Madame FERRE invités de Jean QUENTIN
Monsieur et Madame SCHLATTER invités du Président
Monsieur MINVIELLE invité de Hervé COUSIN
Les 4 conférencières de ce soir.

Présence extérieure :

Nicolas VASSILIEFF le 19.2. à TAVERNY

Excusés :

Nicolas VASSILIEFF, Martine MONTI, Renée COUPIN

Rectification :

La soirée des talents a lieu le Samedi 24 Février et non le 26. C'est un diner à 20 h au CPCV, 7 Rue du Chateau de la chasse à St PRIX qui cloture la semaine du RYLA. Le prix est de 150 F à régler sur place.

Rappel:

Pour la conférence de district du Samedi 24 Mars à l'AQUABOULEVARD, le Président rappelle que chaque participant doit impérativement apporter son chèque ou le faire parvenir pour la réunion du Mardi 27 Février.

Informations :

-Le 13 Mars nous recevrons le Président du Conseil Général,
Monsieur Jean-Philippe LACHENAUD.

-Raymond GREGOIRE qui ne peut pas se déplacer le soir, demande l'envoi de 2 fanions pour se rendre en présence extérieure à BAYONNE et BIARRITZ.

-C'est Alain GARCIA qui présidera la réunion du 27 Février.

Conférence :

-Madame MAYER nous présente son équipe des "Jeunes en marche d'HERBLAY" appartenant aux guides de France qui a effectué du 22 Juin au 21 Juillet 1989 un voyage au BURKINA FASO. Elle est accompagnée des 3 membres de l'équipe: Cécile MONNOT Sylvie DAUTZENBERG et Caroline SUQUET.

Une série de diapositives nous est présentée avec un accompagnement sonore nous montrant leurs rencontres avec une classe d'enfants handicapés ainsi que la visite auprès d'Armand LESCURE délégué d'"EAU VIVE" dans le SAHEL. Pierre GUINOUARD complète l'exposé en insistant sur l'action d'A.I.D.E qui donne les impulsions nécessaires aux paysans locaux pour favoriser l'utilisation des points d'eau.

Ces jeunes filles, animées d'une foi incontestable pour accomplir cette mission dans des conditions d'hygiène difficiles ne nous fait pas regretter l'aide financière que nous leur avons consenti en 1989.

Le Bulletinier